

Ressort: Sport

Lothar Matthäus: Thomas Müller hat das Zeug zum Weltfußballer

Berlin, 03.12.2015, 18:01 Uhr

GDN - Nationalspieler Thomas Müller hat nach Ansicht des früheren Kapitäns des FC Bayern München, Lothar Matthäus, das Zeug zum Weltfußballer: "Er ist 26 Jahre alt. Vielleicht wird es was in den nächsten Jahren", sagte Matthäus im Interview mit "Yahoo Sport".

In diesem Jahr ist kein deutscher Spieler für die Wahl zum Weltfußballer nominiert. Die nominierten Fußballer Messi, Neymar und Ronaldo hätten die Zuschauer international ein Stück weit mehr unterhalten, als es die Deutschen Woche für Woche machten, so Matthäus. "Ich denke, Messi wird es. Er hat überragend gespielt und überragende Erfolge gefeiert." Im vergangenen Jahr war Cristiano Ronaldo zum Weltfußballer des Jahres gewählt worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-64097/lothar-matthaeus-thomas-mueller-hat-das-zeug-zum-weltfussballer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619